



海老沼小だより

～ かしこく やさしく たくましく生き抜く子
笑顔と挨拶があふれる学校 ～

8・9月号

令和6年8月28日

さいたま市立海老沼小学校



ゴーヤとフウセンカズラの
グリーンカーテン

2学期が始まりました!

校長 大島 恵美

我が物顔に振る舞っていた入道雲がだんだんと姿を消し、代わっていわし雲(絹積雲)が浮かび始めます。移り変わる大空の姿もさることながら、人の心や動植物の世界にも大きな変化が現れるのが、夏の終わりの特徴でしょう。今夏は、全国各地で「ゲリラ豪雨」が発生し、地域によっては大きな被害もたらされました。また、8月8日には、初めて南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が発出されました。住民は避難経路や家族との連絡方法の再確認、防災用品の再点検など「地震発生時にすぐ避難できる準備」をしっかりと行うことが求められ、また、関係自治体や警察・消防・自衛隊なども出動に備えた態勢を整える必要がありました。解除されるまで、緊張した日々を過ごしました。被害に遭われた方々に心からお見舞い申し上げるとともに、一日も早い復旧をお祈り申し上げます。

私の今年の夏は「パリオリンピック」一色でした。子どもたちから、「こんな競技があるのか」とルールを調べながら楽しく観戦しています。今回のオリンピックは、テレビだけでなく、インターネットでLIVE配信も確認しながら、特に力を入れて見ていました。というのも、私の母校の(我が家の目の前にある)小学校から2名の代表選手が参加していたからです。競歩の岡田久美子選手と自転車競技の太田りゆ選手です。2人は学年は違いますが、同時期に同じ小学校に在籍していました。「朝マラソンで外周を走る高学年の岡田選手を追うように内周を並走していた。外周と内周で距離の差があったものの、学校で一番足の速い女の子についていけると当時は自信になった」と、太田選手がインタビューで話していました。同じ時期に私の子どもも学校に在籍していたので、その光景が目には浮かびます。学校での何気ない「日常」がオリンピックにつながっていたと思うと、私のオリンピック熱はさらに高まりました。そして、いつか「海老沼タイムで…」と語る代表選手が現れるかもしれませんね。

この夏休み、お子様はご家庭でどのように過ごされましたでしょうか。学校では今年度、7月25日と26日に図書の出借日を設定しました。2日間、小さい妹や弟を連れて新たに本を借りに来たり、普段よりも静かな空間で本を楽しんだり、短い時間でしたが本に親しむ時間を提供することができました。またPTAのボランティアの皆様には花の水やりをしていただいたり、地域の校庭開放の皆様には校庭の草取りをしていただいたりと、夏休みの間に学校の環境を整えていただきました。

さて、本日から始まった2学期は期間が長く、学習に加え、多くの行事に取り組み、力をつけることができる充実した学期です。一人ひとりが目標を明確に定め、自己実現を積み重ね、楽しい学校生活を送ることができるよう、教育活動を進めて参ります。引き続き、ご家庭や地域の方々のご協力をよろしくお願いいたします。

8・9月行事予定

8/28	水		始業式 特式日課3時間 11:10 下校
29	木	学級	通常日課4時間 下校 11:45 発育測定6年
30	金	G・S	通常日課4時間 下校 13:40 給食開始日 発育測定5年 さわやか相談日
31	土		
9/1	日		
2	月	シェルター 訓練	教科書配付日 発育測定4年
3	火	G・S	委員会活動 発育測定3年
4	水	海老沼	発育測定2年
5	木	読書	発育測定1年・なかよし
6	金	G・S	
7	土		
8	日		
9	月	あゆみ	
10	火	G・S	安全点検日 クラブ活動
11	水	海老沼	
12	木	読書	
13	金	G・S	さわやか相談日
14	土		
15	日		
16	月		敬老の日
17	火	学級	クラブ活動
18	水	海老沼	
19	木	読書	ふれあい活動 歯科健診1・4・6年
20	金	G・S	歯科健診2・3・5年・なかよし
21	土		
22	日		秋分の日
23	月		振替休日 さいたま市子ども読書の日
24	火	あゆみ	クラブなし6時間 館岩自然の教室5年：1日目
25	水	G・S	館岩自然の教室5年：2日目
26	木	読書	館岩自然の教室5年：3日目
27	金	G・S	さわやか相談日
28	土		
29	日		
30	月	講話・ 生活朝会	
10月初めの予定			
10/1	火	あゆみ	修学旅行6年：1日目 クラブなし6時間
2	水	G・S	修学旅行6年：2日目



下巻の教科書の配付をします。

9月2日(月)に下巻の教科書の配付をします。持ち帰りましたら記名をお願いします。各担任より下巻使用の連絡があるまで、ご家庭での保管をお願いします。

引き落としへのご協力ありがとうございました。

本年度より学校での金銭事故防止とご家庭の利便性向上のために教材費等の学校徴収金の引き落としを始めましたが、大きな混乱もなく引き落としが進んでいます。2学期も学年だよりを通して連絡いたしますので、ご協力をお願いします。

また、今学期は多くの学年で校外学習が実施されます。校外学習に係る費用に関しても、現金集金でなく、各御家庭からの払い込みや指定口座からの引き落としをお願いすることになります。各学年からのお便りを確認のうえ、期日に遅れないようお支払い、入金をお願いします。

NHK 合唱コンクールに出場しました。

合唱部が8月8日(木)にソニックシティで行われました「NHK 合唱コンクール」に出場し、のびやかで美しい歌声をホールに響かせました。

今後も合唱部は校内だけでなく、地域の皆様にも歌声を届けていきたいと思っております。



2学期はじめも暑くなりそうです。

2学期当初も引き続き猛暑による健康管理の不安が予想されます。6月の学校だよりでもお伝えしましたが、暑さを避ける工夫を各御家庭でもご検討ください。(日傘やクールタオルの利用など)校内での利用は学校の約束を守って使うようお話しください。

担任交代について

1年1組担任の馬場有希子教諭が家族の介護のため、休暇に入ることになりました。それに伴い、なかよし学級担当の谷口詩乃教諭が1年1組担任となります。

新たに8月26日から、加藤美紀教諭が着任しました。特別支援学級の指導を中心に行います。

○欠席等連絡について

欠席・遅刻等の連絡は、電話ではなく Microsoft forms をお願いします。

連絡フォーム URL

<https://forms.office.com/r/aEPCw8E1Ei>

【お願い】

最近、遅刻、欠席についての連絡がないまま登校していない児童が多く、確認のための電話連絡をすることが多くなっています。朝の忙しい時間とは存じますが、欠席の際は必ず連絡をお願いします。

8・9月の生活目標

係や当番の仕事を進んでしよう

〈お願い〉・学校への電話連絡は

8：15～16：45の間をお願いします。

・学童のお迎え等、学校から許可を出している一部の方を除き、車ででの来校は固くお断りします。門を開けたらその都度閉めてください。

4月から9月の校庭利用は

17時までです

自転車は決められた場所に並べて止めましょう。